
Pressemitteilung

17.11.2020

Vielfältige Unterstützung der Käthe-Paulus-Schule durch den Förderverein

Der Förderverein der Käthe-Paulus-Schule hat die Sommerferien dazu genutzt, um einige Anschaffungen für die Schule zu tätigen.

Neben einer großen transportablen Musikanlage für Schulfeste, Einschulungs- und Verabschiedungsfeiern, wurden noch fünf kleine tragbare Bluetooth-Boxen angeschafft. Zusammen mit den schon vorhandenen, kann nun jede Klasse eine Bluetooth-Box im Unterricht nutzen.

Jede Klasse wurde mit einer magnetischen Zeitdaueruhr ausgestattet, mit der die Kinder immer sehen können, wie lange eine Arbeitsphase noch dauert.

Außerdem wurden für jede Klasse Sitzhocker angeschafft, so dass die Kinder nun, ohne jedes Mal Stühle tragen zu müssen, schnell einen Sitzkreis machen können.



Die Schülerinnen und Schüler und natürlich alle Lehrerinnen der Käthe-Paulus-Schule haben sich sehr gefreut und bedanken sich nochmal herzlich bei allen Eltern, die den Förderverein finanziell unterstützen und dadurch solche Anschaffungen ermöglichen.